

Bantu Tingkatkan Ekonomi Masyarakat, Babinsa Beri Motivasi dan Bantu Petani Rawat Cabai

Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIA SATU.CO.ID

Feb 25, 2022 - 14:18



Aceh Timur - Guna membangkitkan perekonomian masyarakat di tengah pandemi Covid-19, meskipun di bawah teriknya mentari dimanfaatkan oleh Babinsa Koramil 13/Peureulak Timur Kodim 0104/Aceh Timur Serma Zikri untuk membantu dan membakar semangat petani cabai Bapak Muthalib (42) dalam merawat tanamannya dengan luas lahan 3 Rante, di Desa Alue Gureb, Kecamatan Peureulak Timur, Kabupaten Aceh Timur

pandemi Covid-19, meskipun di bawah teriknya mentari dimanfaatkan oleh Babinsa Koramil 13/Peureulak Timur Kodim 0104/Aceh Timur Serma Zikri untuk membantu dan membakar semangat petani cabai Bapak Muthalib (42) dalam merawat tanamannya dengan luas lahan 3 Rante, di Desa Alue Gureb, Kecamatan Peureulak Timur, Kabupaten Aceh Timur, Jum'at (25-02-2022).

Secara kebetulan, tanaman cabai milik pak Muthalib saat ini memang tengah dalam masa perawatan. Petani ini mengaku merasa sangat terbantu dan api semangatnya membara kembali mana kala Serma Zikri turun tangan turut membantu, sehingga pekerjaannya pun semakin ringan.

Apalagi, saat ini tanamannya membutuhkan perawatan khusus dan intens agar tanaman cabai yang sedang digarapnya dapat tumbuh subur dan mendapatkan hasil yang maksimal.

“Saya mengucapkan terima kasih banyak kepada Babinsa yang sudah meringankan beban kerja kami dengan datangnya Babinsa semangat kami bangkit kembali. Semoga cabai kami tumbuh subur dan berharap harganya melambung”, ungkapnya penuh harapan.

Sementara itu, Serma Zikri mengatakan bahwa, kehadirannya bertujuan memberikan motivasi kepada Bapak Muthalib agar tetap bersemangat dalam merawat tanaman cabainya. Khususnya dalam melawan dampak perekonomian yang timbul di masa pandemi seperti sekarang ini.

“Cabai merupakan tanaman yang memerlukan perawatan secara optimal dan ekstra, agar hasil yang diperoleh lebih maksimal dan berbuah lebat. Hal ini tentunya menjadi harapan bagi insan petani agar dapat mencukupi kebutuhan perekonomian keluarga, terutama dimasa pandemi Covid-19 yang tak kunjung berakhir ini,” jelasnya.

Ia juga berpesan, agar para petani jangan pernah menyerah karena keadaan, petani harus terus bersemangat dalam melewati masa-masa sulit ini. “Kami selaku Babinsa akan senantiasa siap sedia membantu mengatasi kesulitan rakyat kapanpun dan dalam kondisi apapun,” tegas Zikri.